



Tanz im Schloss mit Swing

Die Akademie Steinwald-Fichtelgebirge hat mit dem „Tanz im Schloss“ in Röthenbach am Samstagabend die Veranstaltungsserie anlässlich der 750-Jahrfeier der Stadt Arzberg bereichert. Das „Happyday Swingtett“ sorgte dabei für die zahlreichen Gäste für beste Unterhaltung- und Tanzmusik. Im Repertoire der Band waren viele bekannte Melodien aus der goldenen Ära des Swing wie „Take the A-train“ und „Honeysuckle Rose“, Bossa-Nova-Titel wie „Desafinado“ und Klassiker wie „Summertime“ und „Fly me to the Moon“. Den Tanzabend eröffnete Martina von Waldenfels mit ihrem Gatten Maximilian.

Text und Foto: Oswald Zintl